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Actes	  1:1-‐11	  
	  
Si	  vous	  voulez	  savoir	  comment	  et	  pourquoi	  la	  vie	  de	  Jésus	  a	  eu	  un	  tel	  impact,	  il	  vous	  faut	  
lire	  le	  livre	  des	  Actes.	  C’est	  une	  histoire	  incroyable:	  une	  histoire	  qui	  raconte	  comment	  le	  
message	  de	   l’amour	   et	   de	   la	   grâce	  de	  Dieu	   a	   envahit	   le	  monde.	   Et	   c’est	   une	  histoire	   à	  
laquelle	  chacun	  est	  invité	  à	  participer.	  
	  
Le	  travail	  continue	  
En	   introduction,	  Luc	  nous	  dit	  qu’il	   s’agit	  de	   son	  second	   livre.	  Mais	   ça	  ne	  veut	  pas	  dire	  
qu’il	   considère	   l’Evangile	   et	   les	   Actes	   comme	   deux	   histoires:	   c’est	   bien	   une	   même	  
histoire.	  L’Evangile	  nous	  a	  raconté	  ce	  que	  Jésus	  commença	  à	  faire	  et	  à	  enseigner,	  et	  les	  
Actes	   nous	   racontent	   ce	   qu’il	   continue	   à	   faire	   et	   à	   enseigner.	   C’est	   pourquoi,	   lorsque	  
nous	   voyons	   et	   entendons	   des	   choses	   se	   passer	   dans	   les	   Actes,	   Luc	   veut	   que	   nous	  
sachions	  que	  c’est	  Jésus	  qui	  fait	  tout	  cela.	  
	  
Ca	  nous	  montre	  que	  Jésus	  continue	  à	  travailler	  dans	  le	  monde	  à	  travers	  son	  peuple,	  son	  
église:	  c’est-‐à-‐dire	  vous	  et	  moi.	  
	  
Ce	  livre	  est	  écrit	  pour	  un	  homme	  qui	  représente	  beaucoup	  d’entre	  nous:	  soit	  c’était	  un	  
chrétien	  désireux	  de	  grandir,	  soit	  sa	  foi	  était	  chancelante,	  soit	  il	  étudiait	  la	  foi.	  Son	  nom,	  
Théophile,	  veut	  dire	  “aimé	  de	  Dieu”.	  Et	  puisque	  nous	  sommes	  aimés	  de	  Dieu,	  ce	  livre	  est	  
autant	  écrit	  pour	  nous	  que	  pour	  lui.	  
	  
La	   première	   chose	   que	   Luc	   veut	   nous	   faire	   comprendre	   c’est	   que	   le	   christianisme	   est	  
fondé	  sur	  des	  faits	  solides.	  
	  
Convaincu	  par	  la	  vérité	  
Luc	   a	   fait	   des	   recherches.	   Il	   a	   interviewé	   les	   témoins	   oculaires.	   Tout	   comme	   nous,	   ils	  
avaient	   besoin	   de	   preuves	   concernant	   la	   réalité	   de	   la	   résurrection	   de	   Jésus,	   et	   ils	   ont	  
obtenu	  cette	  preuve.	  Si	  bien	  que	  cela	  à	  transformé	  leur	  vie	  et	  le	  monde	  avec	  eux.	  Une	  des	  
raisons	  principales	  qui	  a	  conduit	  à	  ce	  que	  l’Evangile	  se	  répande	  de	  cette	  façon	  c’est	  le	  fait	  
de	  la	  résurrection.	  
	  
Les	   premiers	   aprôtres	   étaient	   tellement	   convaincus	   de	   cela	   qu’ils	   ont	   donné	   leur	   vie	  
pour	  répandre	  ce	  message.	  Ces	  preuves	  n’étaient	  pas	   réservées	  pour	   les	  apôtres,	  mais	  
aussi	   pour	   Théophile	   et	   pour	   nous.	   Nous	   pouvons,	   nous	   aussi,	   risquer	   nos	   vies	   pour	  
Christ.	   Mais	  même	   s’ils	   avaient	   les	   faits	   et	   les	   preuves	   dont	   ils	   avaient	   besoin,	   il	   leur	  
manquait	  encore	  le	  Saint	  Esprit.	  
	  
Investi	  du	  Saint	  Esprit	  
Jésus	  leur	  avait	  dit	  de	  ne	  pas	  quitter	  Jérusalem	  avant	  qu’ils	  n’aient	  reçus	  le	  Saint	  Esprit.	  
Ils	  ne	  devaient	  pas	  commencer	  la	  mission	  avant	  d’être	  équipés.	  Il	  y	  a	  deux	  dangers	  pour	  
nous:	  le	  premier	  danger	  c’est	  de	  croire	  que	  ça	  ne	  s’applique	  pas	  à	  nous	  et	  de	  penser	  que	  
nous	  pouvons	  continuer	  avec	  nos	  propres	  forces;	   le	  second	  danger	  c’est	  de	  penser	  que	  
nous	  devons	  attendre,	  alors	  que	  nous	  vivons	  après	  la	  Pentecôte	  et	  que	  nous	  avons	  déjà	  
le	  Saint	  Esprit.	  Au	  lieu	  de	  cela,	  nous	  devons	  y	  aller,	  en	  étant	  remplis	  du	  Saint	  Esprit.	  
	  
Mais	  investis	  pour	  quoi?	  Pour	  être	  un	  témoin	  de	  ce	  que	  Jésus	  a	  fait	  pour	  nous.	  L’Esprit	  
est	  comme	  un	  spot	  de	  lumière	  invisible	  qui	  met	  en	  valeur	  Jésus.	  
	  
Ne	  pas	  dévier	  du	  message	  
Mais	  avant	  de	  commencer	  leur	  mission,	  les	  apôtres	  avaient	  besoin	  qu’on	  leur	  fasse	  deux	  
petits	  reproches:	  ils	  pensaient	  au	  royaume	  terrestre,	  et	  ils	  restaient	  là	  à	  regarder	  vers	  le	  
ciel.	  Mais	  les	  plans	  de	  Jésus	  sont	  bien	  plus	  grands,	  et	  plutôt	  que	  de	  se	  préoccuper	  de	  la	  
fin	  des	  temps,	  il	  nous	  envoie	  aux	  extrémités	  du	  monde.	  


